## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Forces armées: des distinctions honorifiques aux personnels et des présents aux retraités

OAE Libreville/ Gabon

'ÉTAT-MAJOR général des Forces armées gabonaises (EMGFAG) a prêté mardi dernier son cadre à la cérémonie de remise des distinctions honorifiques à leurs personnels. Cette cérémonie présidée par Jean-Martin Ossima Ndong, chef d'état-major général des FAG (CEMGFAG) avait pour objectif de rendre hommage aux personnes qui, durant leurs années de service, se sont distinguées dans les activités quotidiennes et opérationnelles.

C'est pouquoi le CEMGFAG, en reconnaissance de leur engagement, a tenu à remercier les officiers et sous-officiers encore en service ou retraités, en leur décernant différentes médailles militaires à la hauteur des loyaux services rendus à la nation. Cette célébration s'est poursuivie par le dévoilement du panneau panoramique de la Direction générale de l'organisation et des personnels (DGOP) ainsi que la remise des présents par le chef d'état-major général, aux personnels des



**PMM** Libreville/Gabon

ANS l'optique d'optimiser le système de santé gabonais, surtout d'améliorer les conditions de travail du personnel soignant, un certain nombre d'engagements ont été pris par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Parmi lesquelles la rénovation des structures hospitalières de Libreville et de l'arrière-pays.

Déjà effective dans certaines parties du Gabon, la réhabilitation de ces structures hospitalières, apprend-on, consiste pour l'essentiel à moderniser, ajuster et à agrandir les différentes salles d'accouchement, de consultation,

des blocs opératoires, etc. Dans la continuité de ce projet, le ministère de la Santé et des Affaires sociales a lancé hier un appel d'offres national pour les travaux de réhabilitation des dispensaires et des services administratifs. Il s'agit des dispensaires de Nkoltang, Four-Place, Akou, Andjogo, Doussala, Moukoualou, etc. Ils bénéficieront ainsi des travaux de réhabilitation avec amélioration des plateaux techniques et augmentation de la capacité d'accueil. La livraison de ces chantiers va permettre la mise à niveau du système sanitaire dans ces localités, l'accessibilité des soins de santé aux populations. Mieux, l'amélioration significative de la prise en charge des populations.



Plusieurs dispensaires vont bénéficier de travaux de réhabilitation.



Le chef d'état-major des Forces armées gabonaises décorant un récipiendaire.

"Ces présents sont une façon de rendre hommage à nos jeunes retraités. Au nom du ministre de la Défense nationale, nous

souhaitons vous les transmettre en reconnaissance des services rendus", a-t-il déclaré. La cérémonie s'est achevée au-

tour d'un vin d'honneur dans la joie et la convivialité. Loin de la pluie matinale de ce jour-là qui n'a guère gâché la fête.

## Numérique: la Confejes milite en faveur de l'autonomisation des jeunes

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

E Gabon abrite, depuis hier et ce jusqu'au 8 oc-✓ tobre prochain, une session de formation en économie numérique. Organisé par la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports de l'espace francophone (Confejes), ce rendez-vous s'inscrit dans le cadre de la valorisation des compétences des jeunes pour leur offrir de nouvelles opportunités d'innovation et de créativité, afin de promouvoir leurs produits et la citoyenneté.

Cette session de formation en économie numérique qui se déroule dans notre capitale voit la participation des délégués des États membres suivants: Cameroun, Togo, Tunisie, Seychelles et Gabon, pays hôte de l'événement. L'animation de la session qui dure donc quatre jours, est assurée par un expert spécialiste des questions liées à l'économie



Cette session extraordinaire s'inscrit dans la mise en œuvre de la stratégie de la Francophonie numérique

numérique. Il devrait définir la méthodologie, en tenant compte du programme de la session, élaboré en collaboration avec la Confejes.

"Il s'agit du lancement d'une session internationale de formation sur l'économie numérique que le Gabon accueille sur demande de la Confejes. Cette session s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie numérique de la Francophonie. Celle-ci regroupe les pays de l'espace francophone, afin d'outiller les jeunes aux instruments numériques, dont l'objectif principal est de permettre aux jeunes de booster l'entrepreneuriat dans le secteur du numérique", a précisé le directeur général de la Jeunesse, Rostand Lepondo.